

Dólar favoreció a Ecopetrol en el tercer trimestre



La compañía obtuvo ganancias por \$9,24 billones al cierre de septiembre, es decir, 3,7 % más frente al mismo periodo 2018.. Foto: Juan Antonio Sánchez

COLOMBIA ECONOMÍA **ECOPETROL** EMPRESAS

PUBLICADO HACE 2 HORAS

A+ A-



Una divisa estadounidense que empezó a acercarse a los \$3.500 desde agosto, cuando cerró a \$3.477 el día 29 de ese mes, y que desde entonces se movió en ese terreno de los \$3.400 y \$3.300 hasta el cierre de septiembre, fue una de las razones que pesaron en los resultados financieros positivos de **Ecopetrol**.

La petrolera estatal destacó en el informe publicado en la Superintendencia Financiera de Colombia (SFC), que sus ganancias en 2019, al término del tercer trimestre, ascendieron a 9,24 billones de pesos, las más alta de los últimos seis años. Esto significó un repunte de 3,7 % con respecto a las registradas en el 2018.

“Los resultados obtenidos son el reflejo, principalmente, del buen desempeño operativo en todos los segmentos y el posicionamiento comercial de nuestros crudos en mercados que generan mayor valor. Lo anterior, sumado a una mejor tasa de cambio, ahorros financieros asociados al prepago de la deuda y la menor tasa nominal de tributación”, destacó *Felipe Bayón*, presidente de la compañía.

El menor precio del Brent en los mercados internacionales, el cual pasó de 76 dólares por barril, en el tercer trimestre de 2018 a 62 dólares al cierre de septiembre pasado, se compensó con los factores que señaló Bayón.

Avances operativos

En cuanto a los proyectos que resaltó la compañía como parte de su avance operativo, sobresale en el frente internacional el ingreso al Midland en la cuenca Permian, mediante un acuerdo de inversión con Occidental, para participar en la explotación de yacimientos no convencionales.

Lo anterior le permitiría a la compañía la incorporación de reservas probadas de alrededor de 160 millones de barriles de **petróleo** e incrementar la producción de forma progresiva hasta el 2027, cuando se alcanzaría una producción neta que se estima en cerca de 95.000 barriles por día.

Por otro lado, el acuerdo con Shell Brasil **Petróleo** para adquirir el 30 % en el descubrimiento de ‘Gato do Mato’ ubicado costa afuera en la cuenca Santos de Brasil. “La compañía Shell reducirá su participación del 80 % al 50 % con este pacto, y seguirá como operador, mientras la francesa Total conservará el restante 20 %. Con esto **Ecopetrol** profundiza su posición estratégica”, recaló Bayón.

Dichas inversiones están alineadas con las prioridades estratégicas del plan de negocios 2019-2021, enfocado en el crecimiento de reservas y producción. Las transacciones se realizarán con recursos propios y no se recurrirá a endeudamiento, señalaron.

“Los ahorros en costos operacionales con inversión en mejores tecnologías y factores de recobro mejorado, le han permitido (a **Ecopetrol**) obtener un posicionamiento de caja para enfrentar retos operacionales con las nuevas inversiones”, destacó *Raúl Ávila*, experto en empresas.

CONTEXTO DE LA NOTICIA

¿QUÉ SIGUE?

PROYECTOS PILOTO DE INVESTIGACIÓN

Con respecto a la disposición del Consejo de Estado de avanzar a una etapa de investigación a través de Proyectos Piloto de Investigación Integral (PPII), recomendados por la Comisión de Expertos, la compañía considera que es una oportunidad clave para evaluar rigurosamente la posibilidad de

desarrollar los yacimientos no convencionales en el país. “Este es un paso adelante que se dará con responsabilidad, absoluta sujeción a las normas y disposiciones de las autoridades, así como un profundo respeto por el medio ambiente y las comunidades”, destacó Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.



VIVIANA SUAREZ L.

Periodista y feminista egresada de la Universidad del Rosario.

Seguir a @vvsuarezl

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

0 Responses

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

0 Comentarios

El Colombiano

Acceder

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos

Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).



Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO

Falcao se reunió con el técnico de Galatasary para hablar de su lesión

1 comentario • hace 17 horas



Jorge Cadavid — Que lastima que nuestras grandes estrellas del futbol internacional se mantienen mas en el hospital que en la

Colombiano Eduard Atuesta en el once ideal de la MLS

3 comentarios • hace 18 horas



simeon losada — No, el pelao se fue de cuenta propia a pesar de haber comenzado el torneo con el Poderoso... Le mostraron

Novela Carrascal sigue, ahora es Envigado el que demanda

2 comentarios • hace 14 horas



Don Quijote — Ese Rafael Carrascal de la foto se parece a Matias Pisano

Asesinato de Flower Jair Trompeta, defensor de derechos humanos en ...

5 comentarios • hace 18 horas



Amanda Cortés — La Rebeldía de los colombianos tendrá que estallar en algún momento. Están Masacrando a Todos y

Suscríbete

Añade Disqus a tu sitio web

Política de privacidad de Disqus

DISQUS